

## MADRID

En la sede ubicada en el colegio, hemos trabajado en diversas campañas todas orientadas a recaudar fondos para el proyecto de Timor.

Para todos los voluntarios adultos, lo más importante de este curso, ha sido la formación de un grupo de voluntarios en 3º y 4º de ESO.

Son de alumnos del colegio que han prescindido de un recreo a la semana y de algunas tardes para participar de forma voluntaria y entusiasta en las actividades programadas por la Fundación como: redactar un "Decálogo del voluntariado", diseñar la portada de cuatro meses de la agenda del colegio para el curso 2013/2014, organizar y participar en todas las eventos.

Varias campañas realizadas en nuestra sede:

**Campaña de Navidad:** Recogida, clasificación y preparación de los regalos donados por los alumnos del colegio.

**Carnaval:** Venta de dorsales para participar en el concurso de disfraces, sorteo de regalos y discoteca.

**Fiesta de Fin de curso:** Organización del baile para la eso y bachillerato, decoración del colegio, puesto de golosinas y karaoke para primaria.

La valoración del curso es muy positiva y deseamos que en el próximo aumenten los voluntarios entre los alumnos y seamos capaces de conseguir los objetivos marcados. Los alumnos de 2º de bachillerato que finalizaron sus estudios en el colegio hicieron una donación a la Fundación para la ayuda de las Becas de estudios del Proyecto de La Pampa (Perú). Desde aquí les animamos a ellos y al resto de ex alumnos de los colegios que la congregación tiene en España a seguir colaborando con los proyectos de la Fundación.



## PAÍS VASCO

Desde el colegio **Madre de Dios de Bilbao** hemos trabajado desde diferentes ámbitos dando a conocer la labor de la Fundación M. Trinidad Carreras. Nuestra presencia ha estado en diferentes eventos del centro con una gran aceptación por parte de la gente que compra nuestros productos expuestos (pulseras, mermelada, tazas personalizadas, diademas...) o se acercaba al stand. Todo lo recaudado con estos productos y la gestión de lotería como el año anterior para el sorteo especial de julio ha sido destinado al Proyecto Timor que tenemos en marcha.

Por otro lado, en octubre comenzó la andadura de la Coral de la Fundación M. Trinidad Carreras, un total de 37 niños/as que han trabajado duro y mostraron su buen hacer en la entrega de orlas del alumnado de Bachiller y en un concierto a finales de curso donde todo lo recaudado se destinó al Proyecto Timor.

Tenemos que mencionar la puesta en marcha de un proyecto de voluntariado dentro del alumnado de Bachiller y que poco a poco van integrando su labor dentro de la actividad del centro. Esperamos con ilusión que poco a poco vayamos creciendo y podamos llevar adelante el proyecto de la fundación.



## ¿RECICLAS?... TERRACYCLE

La Fundación M. Trinidad Carreras colabora desde hace unos meses con el proyecto Terracycle llevado a cabo por BIC. Mediante la recogida de material escolar de plástico estamos recaudando fondos para el Proyecto Timor colocando puntos de almacenamiento de aquellos bolígrafos, rotuladores... que ya no se utilizan.

Está siendo todo un éxito y os animamos a seguir haciéndolo porque de esta manera cumplimos dos objetivos: reciclar plástico para ayudar a nuestro planeta Tierra y ayudar a aquellos que más lo necesitan.



# Fundación M. TRINIDAD

Síguenos en: **facebook** BOLETÍN N.º 1 [www.fundacionmtrinidadcarreras.org](http://www.fundacionmtrinidadcarreras.org)  
[informacion@fundacionmtrinidadcarreras.org](mailto:informacion@fundacionmtrinidadcarreras.org)

### QUIENES SOMOS



La Fundación M. Trinidad Carreras es una ONG promovida por las Esclavas de la Eucaristía y de la Madre de Dios. Los fines para los que trabajamos todos los voluntarios que la integramos son los siguientes:

- a) El desarrollo y fomento de programas de formación y educación integral, de la infancia, de la juventud y de la mujer.
- b) Promover e impartir programas de formación dirigida a la inserción y mejora profesional de la juventud y de la mujer.
- c) Cooperar, llevar a cabo y estimular la participación en actividades de carácter benéfico social y solidario en la que colaboren no solo los jóvenes sino también sus familias.
- d) Facilitar, estimular y acoger las actividades intelectuales y críticas en todos los campos de la cultura, la técnica y del conocimiento.
- e) Colaborar al desarrollo a través de la educación, la sanidad, la capacitación para el trabajo, y la sostenibilidad y regeneración del medio ambiente, en el ámbito de situaciones sociales deprimidas.
- f) Promover la conciencia social en relación con los problemas de la población de los países menos desarrollados así como el voluntariado de cooperación al desarrollo.
- g) Favorecer el comercio y el intercambio justo con los países menos desarrollados.

Para el desarrollo de nuestra actividad las diferentes sedes se encuentran divididas en diferentes áreas de actuación:

#### Área de Voluntariado

La actividad principal ha consistido en la preparación de los cursos de formación de Voluntariado que ya se han comenzado a impartir. Se han realizado las siguientes actividades:

- 1. Análisis de la situación en cada delegación.
- 2. Definición de las necesidades de cada área y cada delegación.



#### Área de Sensibilización y Relaciones exteriores

El objetivo principal ha sido dar a conocer la Fundación tanto a nivel de colegios como a nivel del entorno, incluyendo las administraciones locales. En este sentido, en cada evento de los colegios se ha colocado un stand para informar de los objetivos y actividades de la Fundación. A través de la página web se informó de las actividades y el progreso de los proyectos. Se han creado páginas en las redes sociales para dar a conocer los programas de la Fundación.

#### Área de Proyectos

Se comenzó a definir los procesos para documentar los proyectos para pedir subvenciones. Se presentaron propuesta a dos proyectos, sin haber conseguido la subvención.

#### Área de Apadrinamientos

Se realizó un análisis de los distintos tipos de apadrinamiento existentes dentro del entorno de la Congregación y otros entornos cercanos para definir los procesos para gestionar los apadrinamientos de una forma uniforme atendiendo a la diversidad de los distintos escenarios, elaborar un amplio catálogo y así ampliar el marco de actuación.

## NUESTROS PROYECTOS

Los proyectos llevados a cabo hasta el año 2012 se centraron en LA PAMPA- Dpto. de ANCASH (PERÚ) y los logros han sido muy satisfactorios.

En el año 2011 mediante el proyecto "Todos a cubierto" en se repararon los tejados de 10 casas de ancianos que lo necesitaban; 12 casas para mujeres y sus hijos (Familia monoparental); 6 casas para familias con necesidades. Se lograron becas para 50 alumnos/as de Primaria y Secundaria y para 5 alumnos/as universitarios.

Durante el año 2012 se suministró asistencia social a personas ancianas y viudas sin recursos con la reconstrucción de viviendas y dotación

de muebles y ajuar para las mismas. Ayuda a estudios mediante becas de dos tipos:

1.- A 50 alumnos de Primaria y Secundaria de la localidad y localidades cercanas que se desplazan al Centro Educativo de La Pampa.

2.- A 10 alumnos de Estudios Superiores que se ven obligados a desplazarse a la ciudad para poder cursar estudios.

Atención médica, abonando el valor de las consultas en Lima y las medicinas. Además cubriendo la mitad del sueldo de un analista en el Centro médico de la localidad, que atiende a tienda también a varias aldeas más o menos cercanas, faltos de recursos: Llacusbamba, Mirasanta, Pakatqui.

En Angola se realizó el cercado de terreno para proyecto de construc-

ción de un colegio para educación infantil y secundaria.

También en Timor Oriental nuestra labor comenzó a avanzar mediante Becas para Enseñanza Superior a alumnos/as y promoción femenina en Dilor.

Actualmente es, precisamente aquí, donde nuestros próximos objetivos se centran mediante el "Proyecto TIMOR"



### INGRESOS 2012

Cuotas afiliados	21.740,50 €
Campañas	6.095,89 €
Subvenciones	4.000,00 €
<b>Total Ingresos</b>	<b>31.836,39 €</b>
Total Gastos Generales	8.257,77 €

### PROYECTOS

Proyectos Angola	5.983,75 €
Proyectos La Pampa	11.915,09 €
Proyectos Timor	2.000,00 €
Proyectos	19.898,84 €
<b>Total Gastos</b>	<b>28.156,61 €</b>
<b>BALANCE</b>	<b>3.679,78 €</b>



## PROYECTO TIMOR



El Proyecto va especialmente dirigido a las jóvenes de familias más necesitadas y que por tener su residencia en zona rural no pueden o tienen mucha dificultad para acceder a estudios superiores por no tener donde alojarse ni poder costeárselo. Para ello se construirá una casa de formación para acoger a jóvenes que quieran continuar con sus estudios superiores y no tienen dónde alojarse. ¿Dónde? En Tibar, zona hacia la que se proyecta la ciudad de Dili distante de la ciudad a unos 20 minutos en coche o autobús.

Desde la Fundación M. Trinidad Carreras se está promoviendo un sistema de becas y apadrinamientos cuyas cantidades ayuden al mantenimiento del proyecto, asimismo las recaudaciones de todas las actividades de los voluntarios en las diferentes sedes de la Fundación están destinadas a ayudar en el desarrollo de este proyecto.

La participación de la Fundación en el proyecto se llevará a cabo en seis áreas: cocina, fontanería electricidad, telecomunicaciones, seguridad y gas. Cada sede de la Fundación en España se encargará de la financiación de una/s determinadas área/s:

**BERJA:** (Grupo electrógeno, transformador, cuadros eléctricos). Red de instalación eléctrica. Presupuesto: 30000 €

**MADRID:** Cocina (mobiliario y aparatos). Presupuesto : 30000 €

**GALICIA:** Fontanería. Presupuesto: 30000 €

**PAIS VASCO:** Red de suministro eléctrico. Presupuesto: 30000 €

**GRANADA:** Telecomunicaciones, seguridad: 2000 € y gas: Presupuesto: 6000 €

## DELEGACIONES:

### ANDALUCIA

En el colegio Nuestra Sra. de Gádor en Berja han trabajado en varias campañas con toda la ilusión. Junto con la Pastoral del centro celebró la "SEMANA DE LAS MISIONES" para recaudar fondos para la construcción de un puesto médico en Perú. Los voluntarios fueron los enfermeros y enfermeras perfectos que ofrecieron artesanía realizada por ellos mismos. Asimismo, también colaboran con el apadrinamiento de niños en Perú mediante la donación de un euro mensual. A estos niños les encanta recibir las cartas que los alumnos/as les mandan y éstos reciben noticias de ellos con toda la alegría.

En Navidad se realizó una campaña de recogida de leche y juguetes a favor de Cáritas Parroquial de Berja. Se recogieron 1700 litros de leche e innumerables juguetes. El trabajo del voluntariado fue estupendo y la respuesta del pueblo fue asombrosa, con la unión de todos se pueden construir grandes cosas.

El pasado 7 de junio se celebró la primera jornada de formación de Voluntariado, a cargo de la Fundación M. Trinidad, con el fin de formarnos y ser capaces de afrontar las necesidades de los olvidados de nuestro mundo, y compartiendo ilusiones y deseos de que un mundo más humano y solidario es posible.

En la fiesta de fin de curso se vendieron chuches de gomínoles, se agradece la participación de los voluntarios y la colaboración de todos los que compraron, y que aportaron de este modo su granito de arena para conseguir un mundo mejor.

No queremos dejar de mencionar a la incipiente comunidad de Granada que poco a poco se va incluyendo en toda la labor de la Fundación y que colabora de diversas maneras en los proyectos que se están llevando a cabo.



### GALICIA

Durante este último curso los voluntarios/as han participado en las diferentes campañas destinadas a la colaboración con el Proyecto Timor que la Fundación tiene en marcha. El trabajo en equipo y el buen hacer de todos ha sido imprescindible.

Nuestra presencia se hizo más visible sobre todo en el Encuentro Deportivo Madre Trinidad celebrado en mayo donde se colocó un stand con diferentes productos. La actuación de la fundación poco a poco se va extendiendo y trabajamos con gran ilusión.

